

Realizan pruebas de suficiencia en el Rigoberto Fuentes

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 01 Junio 2018 08:29

Escrito por Dirección Provincial de Educación

Visto: 13820



Con el propósito de facilitar las vías para el trabajo en el sector no estatal se desarrollaron en el centro politécnico Rigoberto Fuentes de la provincia de Pinar del Río, pruebas de suficiencia en las especialidades de Belleza (peluquería, barbería y manicure) y de Gastronomía y elaboración de los alimentos.

José Armando Madera Díaz, profesor de la institución, informó que delante de los tribunales los examinados (trabajadores del sector no estatal) demostraron sus habilidades prácticas y conocimientos en las diferentes materias.

La totalidad de los evaluados recibieron el certificado que los acredita como aptos para el desarrollo de sus funciones.

Madera Díaz agregó que es política del Gobierno facilitar el desarrollo del trabajo en el sector no estatal, y posibilitar a toda persona en edad laboral desempeñar una labor socialmente útil de acuerdo a los principios y valores de nuestra sociedad.